



COMUNICADO

LA CONFERENCIA ESPAÑOLA DE INSTITUTOS SECULARES MUESTRA SU RECHAZO AL CONFLICTO BÉLICO ENTRE RUSIA Y UCRANIA

La Conferencia Española de Institutos Seculares CEDIS, no podemos ser ajenos a la dura realidad que viven tantos hermanos nuestros del pueblo ucraniano en esta situación de dificultad e incertidumbre. Os invitamos a abrir vuestro corazón a estas personas en esa realidad tan "sin sentido" que es la guerra, sea del signo que sea; viendo en ellas al mismo Jesús, que nos dijo: *«cuanto hicisteis a uno de estos hermanos míos más pequeños, a mí me lo hicisteis»* (Mt 25,40).

Como nos enseña el Papa Francisco en la Encíclica Fratelli tutti, *«en estos momentos donde todo parece diluirse y perder consistencia, nos hace bien apelar a la solidez que surge de sabernos responsables de la fragilidad de los demás buscando un destino común (...) El servicio es, en gran parte, cuidar la fragilidad. Servir significa cuidar a los frágiles de nuestras familias, de nuestra sociedad, de nuestro pueblo»* (FT 115).

Desde CEDIS, y todos sus miembros, amigos y cooperadores estamos identificados en la construcción de la casa común, de su cuidado y del trabajo y oración por la paz y la dignidad de cada persona y de todos los pueblos y culturas.

Comisión de presencia en el mundo

Conferencia Española de Institutos Seculares

Conde Peñalver 76, 1º, C - 28006 MADRID

Telf. 914 012 330 - www.cedis.org.es - copresencia@gmail.com